

Presseinformation

Datteln, 9. Juli 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmanski, Tel.: 02363/107-247

Ferienspaßprojekt: Graffiti

Graffiti-Künstler Christoph Windmüller zeigt, wie Jugendliche mit Spraydosen Kunstwerke machen – Fahrt nach Köln zur "Streetartszene"

Unter professioneller Anleitung des Graffiti-Künstlers Christoph Windmüller erlernen die Teilnehmer den richtigen Umgang mit der Spraydose. Außerdem bekommen sie zahlreiche Tricks und Kniffe beigebracht, um eigene Kunstwerke zu erschaffen. Das Ferienspaß-Projekt findet an drei Tagen statt: am **Mittwoch**, **18. Juli 2018**, geht es um 9 Uhr los mit einem Ausflug nach Köln. Die Startzeiten für Donnerstag, 19. Juli, und Freitag, 20. Juli 2018, werden am Vortag abgesprochen.

Das Besondere an dem Projekt ist, dass die Jugendlichen nicht nur selbst sprayen lernen, sondern auch einen Ausflug nach Köln machen können, wo sie auf Fahrrädern die Kölner "Streetartszene" erkunden und die interessantesten Graffiti der Domstadt zu Gesicht bekommen. Außerdem erfahren sie einiges über die Geschichte der Graffiti. Die Tour wird fachlich begleitet; Räder gibt es vor Ort.

Treffpunkt: Jugendcafé Tigg-Tagg, Hohe Straße 1

Zielgruppe: Jugendliche ab 13 Jahren

Teilnahmeentgelt: 15 Euro (inkl. Streetarttour, Material, Getränke und Imbiss)

Anmeldung: 02363/107-671

Eine schriftliche Einverständnisverklärung der Eltern ist erforderlich!